

## Communiqué

## Un nouveau lieu d'art éphémère sous le Grand-Pont

Dès le 6 mai, l'arche numéro 18 du Grand-Pont accueillera un nouveau lieu d'art éphémère. Pour ouvrir les feux, le collectif « Bad Posture », lauréat d'un appel à projets, y proposera une programmation articulée autour d'une mise en dialogue des pratiques issues des arts visuels et vivants. D'autres projets s'y succéderont par la suite.

La scène culturelle lausannoise s'enrichit d'un nouveau lieu d'exposition polyvalent au cœur de la Ville. Issu d'une collaboration entre le Service de la culture et la politique publique des édicules de l'Unité durabilité et participation, cet espace se situe à la route de Bel-Air, sous l'une des arches du Grand-Pont.

L'arche numéro 18 accueillera dans un premier temps un espace d'art porté par le collectif « Bad Posture ». Entre mai et décembre 2023, se déploiera une programmation rythmée par des expositions d'art contemporain et des interventions performatives, faisant la part belle aux artistes d'horizons multiples, principalement de Suisse, mais aussi de l'international. Outre le souhait de nourrir la porosité entre les disciplines artistiques, la volonté de mise en réseau se concrétisera par des collaborations avec des manifestations et institutions locales, telles que la Fête de la Danse ou le Théâtre Sévelin 36.

Une exposition inaugurale, rassemblant des œuvres des artistes Mathis Pfäffli (Zurich), Mia Sanchez (Bâle) et Erwan Sene (Paris), s'ouvrira le samedi 6 mai. Des performances du collectif zurichois The Field et de la chorégraphe lausannoise Nicole Seiler seront présentées le 12 mai dans le cadre d'un partenariat avec la Fête de la Danse.

Ce projet artistique bénéficie du soutien du Service de la culture. Il a été sélectionné à la suite d'un appel à projets lancé en juin 2022 pour l'occupation artistique de l'édicule de la Maladière. En raison de travaux de prolongation de la ligne 1 des Transports publics de la région lausannoise (tl), le projet a été relocalisé sous les arches et permet d'inaugurer ce nouvel espace.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur <u>www.lausanne.ch</u>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic, Direction culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 01
- Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, tél. +41 79 647 99 85
- Michael Kinzer, chef du Service de la culture, tél. +41 79 474 00 62

Lausanne, le 4 mai 2023